

Ressort: Gesundheit

## Urteil: Pflegende Angehörige werden weiter geringer bezahlt

Karlsruhe, 17.04.2014, 16:44 Uhr

**GDN** - Menschen, die ihre Angehörigen pflegen, erhalten weiter weniger Geld als professionelle Pfleger. "Die geringeren Geldleistungen der gesetzlichen Pflegeversicherung bei häuslicher Pflege durch Familienangehörige gegenüber den Geldleistungen beim Einsatz bezahlter Pflegekräfte verstoßen nicht gegen das Grundgesetz", urteilte das Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe am Donnerstag.

Das Pflegegeld für die Angehörigen sei kein Entgelt, sondern solle als "materielle Anerkennung" dienen. Dem liege der Gedanke zugrunde, "dass familiäre, nachbarschaftliche oder ehrenamtliche Pflege unentgeltlich erbracht wird". Die Beistandspflicht von Angehörigen rechtfertige ein vergleichsweise niedrigeres Pflegegeld.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33280/urteil-pflegende-angehoerige-werden-weiter-geringer-bezahlt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)